

Antrag Nr. 05-O-26-0033

SPD-Fraktion

Betreff:

Dekan-Walter-Bangert-Heim (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, umgehend – innerhalb der nächsten vier Wochen – zu berichten, ob die Übernahme der Heimbewohner des Dekan Walter-Bangert-Heimes in das neue Haus von EVIM vertraglich abgesichert ist. Wenn nein, wie und wo wird die Pflege dann gewährleistet.

Gleichzeitig ist Auskunft darüber zu geben, ob die Beschäftigten des Dekan Walter-Bangert-Heimes eine Arbeitsplatzgarantie bei der Stadt Wiesbaden erhalten.

Der Presse (AZ und WK vom 12.2.2005) war zu entnehmen, dass EVIM nicht sicherstellt, die Bewohnerinnen und Bewohner des Alten- und Pflegeheimes automatisch in die neu gebaute Einrichtung zu übernehmen.

Gleiches gilt für die Übernahme bzw. Teilübernahme der Beschäftigten. Da der Ortsbeirat davon ausgeht, dass keine betriebsbedingten Kündigungen ausgesprochen werden ist es allein aus sozialen Gesichtspunkten unabdingbar, rechtzeitig Vorsorgemaßnahmen zu treffen.

Mainz-Kostheim, 16.02.2005

Walter Losem
Fraktionsvorsitzender